

Lorsqu'il a annoncé la nomination, M. Jamieson a rendu hommage à M. Hopper pour son importante contribution au CRDI. Pendant l'exercice de son mandat, il a travaillé sous les présidences du très honorable Lester B. Pearson, de M. Louis Rasminsky et de M. Maurice Strong. C'est au cours de cette période que le Centre a assis sa réputation d'institution la plus avant-gardiste du genre au monde. Le Ministre s'est dit confiant que M. Head suivra la voie tracée par M. Hopper, en raison de la riche expérience qu'il a acquise dans les domaines universitaire et gouvernemental, notamment en ce qui a trait au monde en développement.